



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y el Pueblo venezolano, manifiesta sus más cálidas felicitaciones al honorable Pueblo y Gobierno laosiano con motivo de celebrarse el Cuadragésimo Segundo Aniversario de su Día Nacional.

Los venezolanos, soberanos y antiimperialistas, saludamos con admiración los logros alcanzados durante los 42 años transcurridos desde el nacimiento de la hermana República Democrática Popular Lao, a la vez que recordamos las palabras de nuestro gran Libertador Simón Bolívar *“la unidad de nuestros pueblos no es simple quimera de los hombres, sino inexorable decreto del destino”*.

Asimismo, Venezuela encuentra propicia la ocasión para reiterar su voluntad de fortalecer los lazos políticos y de amistad que nos unen desde el año 2005, en apego a los principios fundamentales del respeto a la soberanía y autodeterminación de los Pueblos.

**Caracas, 02 de diciembre de 2017**